

75. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 20. JANUAR 2018

## Verkürzte Abfahrt gestartet

Der Hauptevent des Ski-Klassikers in Mürren hat 1850 Fahrerinnen und Fahrer angelockt. Pünktlich um 8.50 Uhr stürzte sich der Erste Richtung Ziel.

von **Dennis Rhiel**



Kurz vor dem Ziel des 75. Inferno-Rennens in Mürren ist in einer scharfen Linkskurve noch einmal volle Konzentration gefragt. Hier versucht eine Teilnehmerin die schwierige Situation zu meistern. Fotos: Rabea Grand

Heute Samstag findet in Mürren die 75. Ausgabe des Inferno-Rennens statt. Zwar starten die Fahrerinnen und Fahrer aufgrund der Wetterbedingungen der Vortage, die eine Präparierung der oberen Piste verhinderten, auf einer verkürzten Abfahrt von Allmendhubel aus. Das tut der Stimmung aber keinen Abbruch. 1850 Fahrerinnen und Fahrer haben sich angemeldet und nutzen die Gelegenheit, sich die Strecke hinabzustürzen. Pünktlich um 8.50 Uhr ging es los. Die Teilnehmenden starten im Zwölf-Sekunden-Takt. An dem Rennen nehmen Menschen zahlreicher Nationalitäten teil und wollen sich in dem beliebten Amateur-Rennen mit Volksfestcharakter messen. Mit dabei sind Schweizer, Deutsche, Österreicher, Franzosen, Italiener und viele mehr. Gute Skifahrer benötigen etwa eine Drei-Viertel-Stunde für die 14,9 Kilometer lange Abfahrt. Die Sieger im Rennen schaffen dies sogar in kürzerer Zeit und überwinden die Höhendifferenz von 2170 Metern in unter 15 Minuten. Im Ziel warten dann auf die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Verpflegung und die Gelegenheit, zu feiern.

*Lesen Sie bald in dieser Zeitung einen ausführlichen Bericht zum 75. Inferno-Rennen in Mürren.*



Der Zielbereich des Inferno-Rennes ist enger und kleiner als beispielsweise jener an den grossen Weltcup-Rennen.



Nach dem erfolgreichen Abfahrtslauf kann man sich im Tal auf Holzbänken niederlassen und die mehr oder

weniger schnellen Zeiten feiern.



Ein Koch präpariert den Ochsen am Spiess. Genau das Richtige, nach 14,9 Kilometern Inferno-Abfahrt.



Mittlerweile haben sich die ersten Zuschauer und Teilnehmenden im Zielbereich gesammelt, um gemeinsam zu feiern.

#### ARTIKELINFO

Artikel Nr. 161476 20.1.2018 – 10.19 Uhr Autor/in: Dennis Rhiel

#### Anzeigen



## Jungfrau Zeitung

[Inserieren](#) | [Abo](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#)

© 2001 – 2014 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907